

EN BREVE

Carteles en la plaza del Consejo de la Infancia

RESPECTO EN EL JUEGO

La plaza Cardenal Orbe luce desde hace unas semanas unos nuevos carteles que pretenden mejorar la convivencia en esta plaza, que utilizan personas de todas las edades. Esta ha sido una tarea del Consejo de la Infancia de Ermua, compuesto por 9 niñas y 3 niños de diferentes centros educativos y que infor-

man a los responsables municipales sobre sus criterios sobre el urbanismo del municipio. En este momento trabajan para mejorar la convivencia en esta zona del centro de la localidad. La propuesta ha sido la de instalar los carteles para recordar que hay que jugar con respeto, pero a una altura que pueda leer fácilmente la población infantil. Para ello han contado con la ayuda de la Brigada Municipal a la que han señalado la altura a la que deben estar estos carteles.



Niños y niñas señalan la altura para colocar el cartel. A. L.

Horario especial de la biblioteca en enero

EXÁMENES

La biblioteca ha ampliado desde ayer sus horarios para la época de exámenes. Hasta el día 1 de febrero el horario de lunes a jueves se extenderá desde las 09.30 hasta las 00.00 horas. Los viernes se mantendrá el horario habitual de 9.30 a 20.30. Los fines de semana de enero, las instalaciones estarán abiertas de 9.30 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas.

Enero llega cargado de actividades culturales en Ermua

Cine, exposiciones, música y teatro serán algunos de los actos programados para el primer mes del año

ESTÍBALIZ GARCÍA

ERMUA. Como cada mes el área de Servicios Socioculturales del Ayuntamiento presenta la agenda cultural para enero en la que se incluyen una gran variedad de actividades dirigidas a todos los públicos.

Comenzando con el cine, del 6 al 8 se proyectarán 'Wonder Wheel' y 'La higuera de los bastardos'; del 13 al 15 'Suburbicon' y 'Fe de etarras'. Entre los días 20 y 22 será el turno de 'Star Wars: Los últimos Jedi 3D' y 'Alanis'. Para acabar el mes, los espectadores podrán disfrutar de 'Asesinato en el Orient Express' y 'Oro'. Todos estos films serán proyectados en Ermua Antzokia.

Pero estas no serán las únicas citas para los amantes del séptimo arte. Como viene siendo habitual, el jueves será el día del cine-club. Para ma-

ñana, día 4, está programada 'El sacrificio de un ciervo sagrado', el día 11 será el turno de 'Destinos', los interesados en ver 'El viaje' deberán acudir a la sala el día 18 y el día 25 se cerrará el mes con 'Muchos hijos, un mono y un castillo'. Todas las proyecciones del cine-club comenzarán a las 20.30 en Ermua Antzokia.

El cine infantil es otra de las citas que los ermueños esperan todos los meses, y no podía faltar en esta programación. Para el día 7 está prevista 'Coco 3D', el cine en euskera tendrá su espacio el día 14 con 'Paddington 2', el día 21 se proyectará 'Wonder' y el día 28 será el turno de 'Ferdinand 3D'. Estas sesiones tendrán lugar en Ermua Antzokia a las 17.00.

Todas estas actividades están organizadas por el Ayuntamiento de Ermua en colaboración con Mudoerot cinematógrafo y Ateneo libretario.

Cambiando a otra área del arte, durante este mes habrá varias actividades relacionadas con la música. Para empezar, el día 12 a las 20.30 en Ermua Antzokia tendrá lugar una proyección de ópera en la que se po-

drá disfrutar de 'La flauta mágica' de Mozart. La entrada tendrá un precio de 8€.

El día 20 será el turno del blues de la mano de Awek Blues Band. Actividad que se desarrollará a partir de las 20.00 en Lobiano Kultur Gunea. El precio de la entrada será de 8€.

Por último, el día 26, el artista de jazz Zenet ofrecerá un concierto a las 22.15 en Ermua Antzokia. Los asistentes deberán pagar una entrada de 12€.

En cuanto al teatro, está programada para el día 19 a las 22.15 la obra 'The Primitives'. Como viene siendo habitual será en Ermua Antzokia y la entrada costará 10€. Todas estas actividades estarán organizadas por el Ayuntamiento de Ermua.

Actividades infantiles

Las actividades infantiles también van a tener su espacio en la agenda de este mes. Para empezar, hasta el día 4 se podrá disfrutar, en el polideportivo municipal, del Parque Infantil de Navidad. En él habrá diferentes áreas de juego entre las que se encontrarán hinchables, camas elásticas, jumping, ludotecas, videoconsolas, juegos o talleres. Se podrá acceder a él al pagar la entrada de 2€ y en horario de 11.00 a 13.00 y de 16.00 a 20.00.

Otro de los imprescindibles de este mes será la Cabalgata de los Reyes Magos que será, como es habitual, el día 5 de 18.00 a 20.00. Saldrá desde el Colegio San Lorenzo y estará organizada por los Centros Culturales.

Para terminar con las actividades

dirigidas a los más pequeños, el día 13 a las 17.30 en Lobiano habrá cuentacuentos infantil y el día 27 a las 17.00 en Ermua Antzokia se interpretará la obra teatral 'Enperadorearen jantzia' a cargo de Lekim Animaciones. El precio será de 4€.

En cuanto a las exposiciones, del 22 de enero al 4 de febrero se podrá disfrutar la serie de fotografías titu-

lada 'Ermua Antzokia 2017' del fotógrafo Oscar Blanco. Será en Lobiano Kultur Gunea en horario de 18.00 a 20.00.

Para cerrar la agenda de enero, el día 28 el Centro Cultural Extremeño organizará su 'Matanza típica extremeña', que comenzará a las 10.00 en las instalaciones del propio centro.



Los espacios culturales estarán a tope en enero. E. GARCÍA

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS	Toda la provincia 112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*,

18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

Hoy: De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiurre, 29). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiurre, 9).

EIBAR-ERMUA

De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa Tarren, 10).

DEBA

Música y deporte, combinación perfecta para despedir el año

Más de doscientos niños participaron en la San Silvestre, y 263 en la carrera para mayores

ANDER SALEGI

DEBA. La localidad debarra se despidió del año con música y deporte. Un año más se celebró el tradicional concierto de fin de año ofrecido por la Banda de Música y una edición más de la carrera de San Silvestre.

Las dos citas se celebraron al mediodía. La novena edición de la carrera de San Silvestre fue la primera de las citas. Los más pequeños del municipio fueron los primeros en ponerse a correr. Más de 200 niños de entre 4 y 14 años participaron en la San Silvestre Txiki. Los primeros fueron los de 4 a 7 años los cuales completaron un recorrido de 200 metros. Los segundos en participar fueron los de 7 a 10 años, el recorrido para este grupo fue de 400 metros. Los jóvenes de 10 a 14 años tuvieron que afrontar un recorrido más exigente, 1.000 metros. A las 12 del mediodía llegó la hora para los adultos (mayores de 15 años). 263 personas tomaron la salida desde la plaza de los fueros para completar un recorrido que fue modificado (antes 5,3 kilómetros, después fue 4,6). Muchos participaron para pasarlo bien pero otros en cambio lucharon por el primer puesto. Tampoco faltaron los disfraces. Igon Mancisidor se proclamó campeón al llegar a meta en menos del cuarto de hora. No lo tuvo fácil y es que Martín Hernández le apretó hasta el último momento y al final Igon ganó al sprint. En chicas, Garazi Corta cruzó la línea de meta parando el crono en 18 minutos y 20 segundos. En segundo lugar finalizó Naia Rodríguez y en tercer lugar Naiara.

Durante la prueba se sortearon rifas del club Deba Xtreme, el ganador es el número 10.132 y el suplente 01162. El ganador recibirá 100 euros en pescado y otros cien en carne.

Pasacalle y concierto

La Banda de Música Municipal, aprovechó el buen tiempo para realizar un pasacalle antes de finalizar en la plaza vieja para el habitual concierto de fin de año. Una vez más fue un éxito y centenares de personas se congregaron en la plaza para escuchar a la banda. La banda también llevó a cabo un sorteo a través de rifas. El ganador de la cesta de delicatessen ya salió y fue a parar al número 2.964. El que aún no ha aparecido ha sido el ganador de una comida en el restaurante Urgain para dos personas. El número de ese premio es el 1.193, mientras que el suplente es el 3.307. El número caduca en 15 días y el poseedor de este número puede ponerse en contacto con el correo debakomusikabanda@hotmail.com o bien acudiendo al bar Igarza.



La prueba de mayores contó con 263 participantes. :: FOTOS A. SALEGI



Los más pequeños, casi 200, lo dieron todo en la San Silvestre.



También hubo guiños al humor.



La Banda de Música ofreció su tradicional concierto en la plaza.

ONDARROA

Los barcos pequeños abren 2018 con menores capturas de verdel y merluza

Las capturas autorizadas se han reducido en un 21,5 y en un 15 por ciento, respectivamente

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La flota de bajura comenzará el año con menores cuotas de verdel y merluza, de los que los barcos artesanales vizcaínos serán los más afectados por acuerdo final alcanzado por los ministros de Pesca de la Unión Europea en el reparto anual fijado para los cuotas pesqueras en aguas del Atlántico Norte para el próximo año, los famosos TAC (Totales Admisibles de Capturas) que se fijan generalmente a finales de año. En esta ocasión las rebajas se han producido en donde más le ha podido doler a la flota de bajura, el verdel y la merluza, dos especies de gran importancia para estos barcos. Ese descenso, tras las largas negociaciones en las que se partía de una propuesta aún más dura, ha quedado fijado en un 21,5 por ciento para el primero y en un 15 por ciento para el segundo.

Según los arrantzales, «este acuerdo lo vamos a padecer mucho, especialmente la flota pequeña que es la más numerosa y la que menos recursos tiene, los barcos más grandes no se han visto tan perjudicados al aumentar la cuota en otras especies que para ellos también son importantes como es el bonito o el chicharro y al mantenerse la de la anchoa» ha señalado. El recorte en el verdel es una decisión que resulta especialmente in-

compresible para los marineros porque, a diferencia de lo que pasa con otras especies, ven claramente que no hay un problema en la biomasa de esta especie. «No hay ninguna razón para esta reducción, hay todo el verdel que se quiera», señalan los pescadores. En este contexto como es lógico ya se están pidiendo medidas compensatorias, porque la situación puede ser muy difícil para muchas familias y pequeñas empresas, algo que desgraciadamente en el sector de la pesca pocas veces llega a materializarse.

El verdel y la merluza se mantienen con mucha diferencia como las especies más importantes para estos puertos. Así, la asignación para la merluza pasará de 8.848 toneladas a 6.946. Otra bajada importante está en el tope para el verdel, en un 15 %, aunque se apuntaba un recorte del 40%, mientras que en el caso de la bacaladilla, cuya cuota está vinculada a las negociaciones con Noruega, se ha logrado mantener unas capturas similares.

Flota de altura

En cuanto a la flota de altura de Ondarroa, se ha logrado aumentar al 19% las capturas de merluza, 27.764 toneladas, un máximo histórico. En el caso del gallo norte, con un aumento del 5% (6.483 toneladas), invierte totalmente la tendencia de muchos años de recortes. Por lo que respecta al rape en las aguas de Irlanda y Golfo de Vizcaya, España ha logrado mantener la cuota de 2015 (unas 2.600 toneladas), frente a la propuesta inicial de Bruselas de reducción del 12%.

ERMUA

Nuevo horario para exámenes en la biblioteca

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Desde ayer martes 2 de enero, ha comenzado el horario especial de exámenes en la biblioteca municipal de Ermua, por lo cual se modificarán los horarios habituales de apertura.

Hasta el jueves 1 de febrero, el horario de lunes a jueves se extenderá desde las 09.30 hasta las 00.00 horas, es decir, 13 horas y media de servicio sin interrupciones. Los viernes, el horario de apertura será el habitual, es decir, de 09.30 a 20.30 horas. Asimismo, durante los fines de semana de enero, el horario de la biblioteca será de 09.30 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas tanto los sábados como los

domingos.

Durante este periodo extraordinario de exámenes, la biblioteca abrirá exclusivamente como sala de estudio, por lo que los sábados por la tarde y los domingos solamente se ofrecerá servicio a las personas que acudan a estudiar a las instalaciones municipales. Los sábados por la mañana, sin embargo, la biblioteca ofrecerá sus servicios habituales a la totalidad de la población.

Una vez finalizada la época de exámenes, a partir del 1 de febrero, la biblioteca abrirá los sábados en horario de 09.30 a 13.30 horas para ofrecer la totalidad de sus servicios.